

# 集義の星 ～LOVE & JUSTICE～

本渡北小学校  
学校通信  
令和7年10月15日  
文責・木村純一

09



## 児童会が動く、学校を動かす

北っ子掲示板も



10/2(木)の北っ子の集いで「ありがとうの手紙」のための、各委員会からの活動報告がありました。とても意味のある新しい取組です。各委員会が毎日行っている常時活動等を全校児童が知る機会となりました。このあと、子どもたちは、自分が選んだ委員会へ「ありがとうの手紙」を書きます。新しい取組、ステキです。

詳しくは本渡北小HP10/2「本渡北小児童会のステキな取組」をご覧ください。



9/26(金)は拓心高校の先生方、生徒さんにお世話になり、稻刈りを体験しました。田植え体験に続き、体験活動は何物にも代えがたい貴重な経験です。田植えの水田に入るあの感触、苗を植える水の感触、また稻刈りのざくっと言う感触、このことを子どもたちは忘れないと思います。

拓心高校の皆様、本当にありがとうございました。

詳しくは本渡北小HP9/26「稻を刈る」をご覧ください。



10/7(火)は天草工業高校の生徒さんによる読み聞かせでした。各クラスに2~4人ほど、それぞれ工夫を凝らしたステキな読み聞かせでした。読後の交流も温かいものでした。また大きくなった教え子と先生のステキな再会のシーンがいくつもありました。

天草工業高校の皆様、本当にありがとうございました。

詳しくは本渡北小HP10/7「高校生から北っ子へ」をご覧ください。

## ステキな本渡北小へ 幸せな本渡北小

「校長先生、川に水筒のコップが落ちています!」すぐに正門前で子どもたちが教えてくれた場所に行き、他で情報を得た先生たちと、コップ回収大作戦を展開し、無事コップを網でくさび回収しました。さりげないシーンですが、子どもの困り事にすぐ行動する、本渡北小はいい学校だなあとうれしくなりました。

また、10/14(火)、2年生の町探検には、約30名の、地域の方、保護者の皆様にMTT(マイタウンティーチャー)としてご協力いただきました。子どもたちの安全な学びにご協力いただき、ありがとうございました。本渡北小は本当に幸せな学校です。詳しくは本渡北小HP10/14「私たち、北っ子探検隊」をご覧ください。

